



Après une âpre bataille d'enchères, le tableau „Argenteuil, Fête foraine“ de Caillebotte a été adjugé pour 3 millions de francs.

Trois millions de francs pour le tableau de Caillebotte

Une huile de Gustave Caillebotte s'est vendue chez Beurret & Bailly pour 3 millions de francs. Des tableaux de Giovanni et Augusto Giacometti tout comme la collection d'œuvres des frères Barraud ont également obtenu des prix extraordinaires.

Le tableau du peintre impressionniste français Gustave Caillebotte a atteint la somme de 3 millions de francs (frais de vente inclus) lors de la vente aux enchères organisée à Bâle par la maison Beurret & Bailly. Après une âpre bataille d'enchères, l'estimation haute qui était de 900'000 CHF a été pulvérisée. Avec ce résultat la maison bâloise obtient un nouveau record sur le marché suisse. Cette saison aucun tableau d'un artiste étranger n'avait dépassé la barre de 3 millions de francs en vente publique.

Lors de cette même vente des œuvres d'artistes suisses étaient également mises aux enchères. Un tableau paysage de neige de Giovanni Giacometti estimé 400'000 CHF a changé de propriétaire pour presque 1 million de francs. D'autres résultats importants sont à noter comme l'enchère obtenue pour le tableau d'Augusto Giacometti (490'000 CHF) ou le paysage du lac de Thoune de Cuno Amiet (300'000 CHF).

Les tableaux des frères Barraud à la hausse

L'œuvre des quatre frères Barraud originaires de La-Chaux-de Fonds s'insère dans le courant de la nouvelle objectivité. La vente d'une collection qui comprenait une cinquantaine d'œuvres a montré combien l'intérêt des collectionneurs pour cette famille d'artiste s'est affirmé.

Un autoportrait d'Aurèle Barraud (estimation 15'000 – 20'000 CHF) a trouvé acquéreur pour 51'000 CHF. L'estimation fut également largement dépassée pour une nature morte de François Barraud (22'000 CHF) et une autre d'Aimé Barraud (27'000 CHF).

Un bronze d'époque Ming a également créé la surprise puisqu'il a largement dépassé son estimation de 30'000 – 40'000 CHF et a atteint la somme de 140'000 CHF.

La vente fut un succès puisque le résultat final s'est monté à 9 millions de francs.

Monsieur Emmanuel Bailly se tient pour tout renseignement complémentaire à votre disposition au 079 821 95 54.



Paysage hivernal de Giovanni Giacometti vendu pour 960'000 CHF.



Autoportrait d'Aurèle Barraud (estimation 15'000 – 20'000 CHF) vendu pour 51'000 CHF.